

POLÍTICAS PARA LAS PERSONAS

ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

Sala de reuniones Centro Cultural.

Mislata, a 20 de junio de 2018, 14:00 horas.

Asistentes:

- Da. Pepi Luján Martínez
- Da. Dolores Hortelano Ramón
- Da. Mari Carmen Tarín Darrocha
- Da. Ana María Julián Ruiz
- D. Carmen Lapeña Bueno
- D. Javier Santés Alpuente
- D. Ximo Moreno Porcal
- D. Fernando Gandía Escorihuela
- D. Antonio Sanchis Navarro
- D. Javier Gil Marín
- D. José María González Murgui

Secretaria de la Comisión: Máriam Cardona Aranda

Asuntos tratados:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión de 6 de junio del corriente.

Pese que el Sr. Gil realiza la apreciación de que el acta recoge poca información respecto al asunto tratado sobre la instalación de desfibriladores en colegios.

La Presidenta responde que no hay poca información, repite que si al Ayuntamiento le corresponde la instalación de desfibriladores, éstos se irán colocando poco a poco.

El acta se aprueba por unanimidad de los presentes.

La Presidenta recuerda que el próximo viernes es la gala del deporte y que es posible



POLÍTICAS PARA LAS PERSONAS

que aún no les haya llegado la invitación formal, pero que quedan invitados y les solicita que confirmen asistencia.

Continua la Sra. Luján contestando a las preguntas pendientes de la sesión anterior, respecto a la pregunta sobre el gasto de las actividades del Día del Mayor informa que el gasto del díptico informativo y los tiquetes fue 590.- €.

Sobre las preguntas del Plan Edificant realizada por el Grupo Popular informa que la Conselleria de Educación ha aceptado todas las propuestas que se han enviado desde los centros educativos, como el plan es a cuatro años vista no saben los plazos de tiempo en que se van a realizar, irán comunicando al ayuntamiento cuándo se va a hacer cada obra, también advierte que las solicitudes pueden haber sufrido modificaciones y cambios sobre lo pedido por los colegios. En cuanto a tener acceso a una copia de las obras aceptadas, les contesta que las pueden ver en el expediente.

Pregunta el Sr. Gandía sobre las obras del CEIP L'Almassil y contesta la Presidenta que se harán pero que Conselleria aún no ha concretado las fechas ni ha llegado al ayuntamiento el expediente de la obra para saber finalmente la cantidad que se va a invertir.

Sobre el informe de escolarización solicitado también por el Grupo Popular la Presidenta informa que todos los niños y niñas de Mislata tienen plaza y pregunta que información más necesitan puesto que los listados de admisión son públicos, está garantizada la escolarización todos los niños y niñas y que sólo falta resolver posibles problemas de elección de centro, pero que hasta septiembre no se solucionará puesto que no están formalizadas todas las matrículas en los centros, por eso solicitar el informe ahora no tiene sentido.

La Presidenta le da la palabra al Sr. Arenas por si quiere hacer alguna aclaración respecto al motivo del aumento del importe de las obras de la Canaleta y el éste ratifica que tal y como se explicó en la anterior Comisión tras la realización de los estudios geotécnicos finales y las catas definitivas ha sido necesario mayor inversión para realizar las obras, además informa que se va a aprovechar para dejar preparadas las obras de la futura instalación de nuevas torres de iluminación.

2.- Ruegos y preguntas

El **Sr. González** ruega que las publicaciones vinculadas al Área de Cultura que en la actualidad se hacen mayoritariamente en valenciano pasen a realizarse en los dos idiomas oficiales de la Comunidad Valenciana, porque a su juicio es un derecho de la ciudadanía.



POLÍTICAS PARA LAS PERSONAS

El **Sr. Gil** pregunta si se tiene constancia de que hay alumnos con parálisis cerebral que se quieren escolarizar en Mislata. La Presidenta contesta que no tienen constancia, añade la Concejala de Educación que todavía las familias están matriculando y que por tanto aún no se conocen las necesidades especiales que pueden haber el próximo curso. Pregunta también el Sr. Gil si ya se ha concedido permiso para realizar en Mislata el "bou embolat", contesta la Presidenta que no es el Ayuntamiento quien otorga esos permisos y que no tiene información al respecto. El Sr. Gil insiste en saber si se va a autorizar la ocupación de la vía pública para realizar el "bou embolat" y la Sr. Luján contesta que no sabe nada de momento.

El Sr. Gil pregunta si va realizarse este año en Mislata "Fiesta Estellés", contesta la Concejala que se incluirá un homenaje al poeta Estellés en el acto de la entrega de premios de Literatura.

En cuanto al Certamen literario Vila de Mislata, el Sr. Gil comenta que sabe de una persona que entregó su trabajo en el Centro Cultural y que no recibió justificante alguno de lo presentado. Contesta la Presidenta que se siguen a rajatabla las bases y el reglamento del certamen por lo que le extraña que haya ocurrido esa circunstancia. La Presidenta le pregunta al Sr. Gil si sabe qué pasó exactamente. El Sr. Gil contesta que la persona se fue sin justificante y que ahora ella tiene dudas puesto que puede ocurrir alguna circunstancia o incluso extraviarse parte de la documentación presentada.

Respecto al MislataJove 22-02 el Sr. Gil pregunta que si se ha realizado una comparativa entre las actividades de ocio nocturno que se hacían antes y las que se hacen ahora en el MislataJove 22-02. Aprovecha para solicitar de nuevo copia de la memoria. Solicita saber cuántos usuarios únicos ha tenido la actividad porque quiere saber el número total de personas que han participado sin contar a los que han repetido. La Presidenta expone la dificultad que supone tener ese dato porque en las actividades no sabe si ese dato se ha preguntado.

Por último, el Sr. Gil solicita la normativa de uso de la Piscina de Verano.

El **Sr. Gandía** expone que tal y como dijo en Pleno el Sr. Alfredo Catalá sobre que se haría una comparativa del MislataJove 22-02 con respecto a lo que se hacía anteriormente, su grupo quiere tener dicha comparativa y por tanto pregunta si ya está hecha.

El Sr. Gandía ruega que el orden del día de la Comisiones informativa y de control de Cultura tengan puntos, puesto que es extraño que no se haya hecho nada en quince días sobre lo que se pueda informar, y que sabe que no es así, por lo que a su juicio parece que no se quiera informar a la oposición sobre lo que se hace. La Presidenta y el sr. Gil cruzan opiniones y ésta explica finalmente que la oposición conoce muy bien todo



POLÍTICAS PARA LAS PERSONAS

lo que se hace en el ayuntamiento y que sólo se traen a Comisión aquellos expedientes que están completos en el momento de convocar la Comisión y que a veces esa coincidencia es complicada y siempre se atiende a las preguntas formuladas en esta comisión.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, siendo las 14:40 horas, se levanta la sesión, de cuyo contenido se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como secretaria, certifico.

LA PRESIDENTA, LA SECRETARIA,

LOS/AS CONCEJALES/AS ASISTENTES,

El original ha sido efectivamente firmado.